

# *Se pronuncia Cuba en la ONU contra el terrorismo y reclama compromiso en su lucha sin dobles raseros*

---



Ginebra, 1 jul (RHC) Cuba condenó en la Asamblea General de la ONU el extremismo en todas sus formas y reclamó una lucha contra ese flagelo sin dobles raseros ni actuaciones unilaterales.

Durante una plenaria de los 193 Estados miembros del órgano mundial para revisar su estrategia global antiterrorista, defendió el embajador cubano, Rodolfo Reyes, el respeto a la Carta de Naciones Unidas y el Derecho Internacional en el enfrentamiento a un fenómeno que genera inquietud universal.

El diplomático recalcó que resulta inaceptable cometer actos de agresión e injerencia en la batalla contra el terrorismo o perpetrar violaciones flagrantes de los derechos humanos, como torturas, secuestros y ejecuciones extrajudiciales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98818-se-pronuncia-cuba-en-la-onu-contra-el-terrorismo-y-reclama-compromiso-en-su-lucha-sin-dobles-raseros>



**Radio Habana Cuba**